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真相究明通じ内閣総辞職に！！

共産党の国会追及に

首相答弁の影響
否定せず

　　日本共産党の辰巳孝太郎議員（右写真）は３月１６日の参院予算委員会で、
学校法人「森友学園」との国有地取引をめぐる決裁文書について、安倍晋三首相
の国会答弁との整合性を取るために改ざんされたのではないかと追及しました。
　これに対し、財務省の太田充理財局長は「総理あるいは大臣答弁もあるので、政府全体
の答弁は気にしていた」と述べ、首相答弁の影響を否定しませんでした。首相答弁が影響し
たことを事実上認めるような重大答弁です。

◆共産党（辰巳議員）　総理が（昨年）２月
１７日（の国会答弁で）、「私や妻が関係し
ていたら総理も議員も辞める」と豪語した。
この答弁の整合性を取るために消された
のではないか。
◆理財局長　総理あるいは大臣の答弁も
あるので、政府全体の答弁は気にしていた
だろう。
◆共産党（辰巳議員）　（首相答弁との関
係を）否定できなかった。
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各紙いっせいに報道
誰の指示で何のために…
　　　　　　――国会論戦ハイライト

　国民の怒りと野党の結束した力
が、政府を一歩一歩追いつめてい
ます。真相の徹底究明、安倍政権打
倒へ力をあわせましょう。

きら・よしこ

参議院議員（東京選挙区選出）

吉良よし子
←官邸前行動でスピーチする吉良よし子参院議員
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